

Plantan 198 árboles nativos en zona siniestrada de la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso

Por segundo año consecutivo, trabajadores de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y la empresa naviera Humboldt unieron esfuerzos para reforestar uno de los sectores de la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso, que resultó afectado tras el gran incendio ocurrido en el mes de febrero de 2024.

Al respecto, el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, explicó que “se plantaron 198 árboles nativos, de las especies molle, quillay, maitén, quebracho y tara, en una superficie aproximada de una hectárea de extensión, que forma parte del circuito de la ciclorruta familiar de la unidad”.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, destacó que “es muy importante esta vinculación con la comunidad y la empresa privada, para seguir avanzando en la restauración de la reserva, donde el incendio de 2024 afectó más de tres mil hectáreas de bosque nativo y plantaciones forestales”.

Por su parte, la encargada de Beneficios del Departamento de Recursos Humanos de la empresa naviera, Lorena Ibarra, detalló que “en esta actividad pudimos convocar a 50 personas aproximadamente, entre trabajadores de Humboldt que vinieron junto a sus familias, y también con una comunidad de Valparaíso, de (Joaquín) Lepeley, de Playa Ancha, que son niños con los que nosotros trabajamos en conjunto con el área del deporte”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Agregó que “la arborización es algo que nos enriquece a todos y a la empresa también, al poder contribuir con el medioambiente”.

Recuperación

Sobre el sector intervenido, el administrador de la reserva nacional, Oscar Salazar, precisó que “acá básicamente lo que hay es un paño con quillayes, plantados en la década de los setenta, que fueron traídos desde distintas regiones como un ensayo forestal. Y el hecho de poder recuperarlo con otras especies acompañantes, sin duda que ayuda a mejorar el ambiente”.

En tanto, el encargado del Programa de Arborización de Conaf, Esteban Barriá, entregó antecedentes sobre los procedimientos previos a la plantación, realizada el pasado miércoles 18 de junio. “El personal guardaparques preparó el terreno: retiró vegetación quemada y construyó las hoyaduras. Y el equipo del vivero, por otro lado, capacitó a los trabajadores de la empresa naviera y a sus familiares respecto a la reforestación, características y cuidados de los ejemplares arbóreos”, puntualizó.

Cabe recordar que la primera campaña de arborización, realizada en conjunto por

Plantan 198 árboles nativos en zona siniestrada de la Reserva Nacional Lago Peñuelas de Valparaíso

trabajadores de la Corporación y la empresa naviera Humboldt, se llevó a cabo en el mes de julio de 2024.

y tú, ¿qué opinas?